

Claudio Correia Lopes consigue de nuevo el oro en Taekwondo

LOS JÓVENES VILLANOVENSES: ORO Y BRONCE EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE ESGRIMA

Vva. de la Cañada, 14 de marzo.- Lucía Martín Portugués y Sandra Marcos, ambas alumnas de la Escuela Municipal y del Club de Esgrima de Villanueva de la Cañada, han conseguido el primer y tercer puesto en sable, respectivamente, en el Campeonato de España para menores de 17 años que se ha celebrado este pasado fin de semana en Madrid.

En sable masculino, Jacobo Martín Coloma, alumno de la Escuela y del Club de Esgrima villanovense, consiguió el tercer puesto en la competición nacional. El conjunto femenino -compuesto por Lucía Martín Portugués, Sandra Marcos y Barbara Semprum- quedó subcampeón del campeonato por equipos. El conjunto masculino- formado por Alejandro Treviño, Jacobo Martín, Roberto Lazarus y Alberto Ocaña- consiguió el quinto puesto en el ranking.

Campeonato del mundo

Las dos jóvenes campeonas, Lucía Martín Portugués y Sandra Marcos, han sido seleccionadas para representar a España en los próximos Campeonatos del Mundo para menores de 17 y 20 años al sable femenino, que se celebrarán los días 9 y 16 de abril en Turquía.

Taekwondo

Por otro lado, Claudio Correia Lopes, alumno de la Escuela Municipal y Club de Taekwondo del municipio, ha conseguido, con 12 años, la medalla de oro en la Categoría Especial Masculino en el Open Nacional de Taekwondo, celebrado este pasado sábado en el municipio de Leganés.

El concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez, destacó el esfuerzo de todos y cada uno de los campeones: "Son un ejemplo a seguir para el resto de niños y jóvenes del municipio y nos sentimos enormemente orgullosos de que nuestro deporte y





Nota de prensa

nuestros deportistas participe en competiciones de tan alto nivel”.